



AHORA SÍ SE INVESTIGARÁ A PEÑA: GERTZ

ELIA CRUZ CALLEJA

**“NO PERMITIREMOS QUE NO SE
ESCLAREZCA EL CASO”** en que ligan
al expresidente con soborno: fiscal

**AL PRINCIPIO DEL SEXENIO DE
AMLO** hubo denuncias, pero no
presentaron pruebas, cuestiona

**INFORMÓ QUE YA SE ABRÍÓ UNA
CARPETA DE INVESTIGACIÓN;** duda
de apoyo de gobierno israelí. **P. 4**

FGR inició investigación contra Peña Nieto

DESTACÓ QUE se
busca esclarecer el
presunto soborno por
25 mdd

POR ELIA CRUZ CALLEJA

Tras afirmar que enviará de forma inmediata la petición de la investigación en contra al gobierno de Israel, el fiscal general de la República (FGR), Alejandro Gertz Manero, reveló que dada a conocer la información periodística, la institución de justicia a su cargo inició una carpeta de investigación en contra del expresidente de México, el priista Enrique Peña Nieto, porque presuntamente recibió un soborno por 25 millones de dólares.

Pese a que reconoció que la relación con el gobierno israelí ha sido difícil porque en otros casos, haciendo alusión a los de Tomás Zerón de Lucio, involucrado en el caso Ayotzinapa, y Andrés Roemer, acusado de presunta violación, no ha habido colaboración como quisiera, confió en que en el tema del expresidente sí se le envíe la



**Gertz
Manero**
aseguró
que no se
permitirá
que no se
esclarezca
el caso.
Cuatos-
curo

información rápido que es parte del juicio que se le sigue a dos empresarios, quienes declararon haberle dado millones a Peña Nieto a cambio de obtener contratos millonarios por la compra del malware de espionaje ‘Pegasus’.

El fiscal general recordó que hace años, a inicios del gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador, también se habían abierto investigaciones en contra del exmandatario, pero no prosperaron por falta de pruebas en su contra, pero en este caso busca fortalecer la investigación con la colaboración que pueda dar Israel porque aseguró que no permitirá que se vaya al mismo vacío de denuncias que no se

sostienen. “En este caso no lo vamos a permitir”.

“A principios de la administración anterior hubo una serie de denuncias que no se consolidaron porque no se presentaron las pruebas de lo que se estaba denunciando. En este caso específico que acaba de hacerse público como lo acabo de comentar, lo que nosotros estamos haciendo es pedirle ya formalmente al gobierno de Israel la autorización a través de un del sistema de asistencia jurídica internacional para que esas afirmaciones queden dentro de un marco legal y no se vaya al mismo vacío de denuncias que no se sostienen”, sostuvo. •